

Bourges BOURGES**La grande fête du partage**

Passée la fête de l'Aïd, voici venu le temps du partage. L'association Esprit Libre met le précepte en pratique. Elle a distribué la viande de mouton aux plus en difficultés, via des associations.

« Dans la religion, le mouton n'est pas obligatoire pour l'Aïd, rappelle Rahid Azouigui. Mais ceux qui ont les moyens d'acheter une bête doivent en réserver le tiers pour les démunis. » Le président de l'association culturelle musulmane voit le partage en grand : « Il s'agit d'aller vers les gens qui sont dans le besoin quelque soient leur confession ou leurs convictions. »

Cent trente kilos de viande ont été préparés à la boucherie Afolki aux Gibjoncs, conditionnés dans des barquettes d'environ huit cents grammes. Elles ont été offertes à quelques familles, à des étudiants mais aussi aux religieuses de l'Annonciade à Saint-Doulchard ainsi qu'au Réseau éducation sans frontière (RESF), comme à l'Agence de distribution alimentaire (Aaaa). « La solidarité, le partage sont des mots qui résonnent pour nous aussi » apprécie Marc Amardi, le président de l'Aaaa. « Il n'y a pas de frontières à la solidarité ».

Tous droits réservés : Le Berry Republicain

BB1E51F11DA1AD1091860D346BF17C50A2B47A2C0B257961